
鈴木あすみ

自薦の経緯

選考委員から、度々自薦のメール情報が送られ来ていて、

今年は、全然決まらないんだなぁ。とぼんやりと思っていました。

今まで、学級委員もしたことが無く、できればこのまま6年間逃げ切ろう。などと思っていたのです
が・・・

くじ引きで会長に選ばれたら、どうしよう。と一人不安になっていたところ、お友達のお母さまか

ら、「一緒にやりませんか？」とお誘いいただきました。

その時点で、副会長しか残っていなかったので、

”一番大変そうなのに、やっていけるのだろうか？？？”と少し悩みましたが、
基本的に、思い立ったら、何でもやってみる。という行き当たりばったりなスタンスなので、何とか

なるだろうと、意を決して自薦しました。

エピソード

・今年は男性も多く、皆さん仕事をされていて、本部全体に頼れる方が沢山いるので、自分の不

得意な所は、恥ずかしがらず教えていただき、逆に自分の得意なところは、お手伝いしたりと、持

ちつ持たれつで回っていると思います。

・最初に、会長のオンライン講座を開催していただき、以前から使ってみたかったslackを使えるよ
うになりました。

情報共有はもちろんのこと、いろんなチャンネルを作れるので、PTA活動と全然関係ない話題で
盛り上がったり、コミュニケーションが取れるところも良いなと思います。

・副会長にならなかったら、副校長先生とお話しする機会は無かっただろうなと思います。

・迷路みたいな校内だな。と思っていたのですが、学校のゴミ捨て場とか、学校内のことについて

少し詳しくなりました。

・お友達と一緒に自薦するのも良いですが、新しい仲間ができるので、まだ学校にお友達があま

りいないという人にも、良い機会になるのではないかと思います。


